
3 Pièces

87 m²

Réf. 84592504

890 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prestigieux  de  Roquebrune,  au  cœur

d'une  propriété  de  standing  avec  piscine  et  parc  privé  de  style  Belle

Epoque,  magnifique  duplex  offrant  un  accès  direct  aux  plages,

promettant  un  cadre  de  vie  exclusif  et  raffiné.Entièrement  rénové,

l'appartement est le mélange parfait entre luxe, modernité et élégance.

Chaque détail a été méticuleusement pensé, avec des finitions de haute

qualité,  des  systèmes  domotiques  sophistiqués  aux  caméras  de

sécurité intégrées et une touche distinctive italienne.D'une superficie de

87,6 mètres carrés, il se compose comme suit :Au ...

In  one  of  Roquebrune's  most  prestigious  districts,  in  the  heart  of  a  luxury  Belle

Epoque-style property with swimming pool and private park, magnificent duplex with

direct  access  to  the  beaches,  promising  an  exclusive  and  refined  living

environment.Completely  renovated,  the  apartment  is  the  perfect  blend  of  luxury,

modernity  and elegance. Every detail  has been meticulously thought through, with

high-quality  finishes,  sophisticated  home  automation  systems,  integrated  security

cameras and a distinctive Italian touch.With 87.6 square meters of floor space, it is

composed as follows:On the second ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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